

32.—(24703) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant de faire faire, par la "Canadian Jewellers Ltd.", au prix de 45c chacune, des boîtes pour contenir les médailles qui doivent être présentées aux membres du corps de Police qui se sont distingués.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, sujet à approbation par le Contrôleur et Auditeur.

33.—(25411) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, transmettant un compte de Mlle Claire Le Couffe, au montant de \$33.33, pour différence entre son salaire d'infirmière et le salaire de la Surintendante de l'Hôpital des Varioleux, pour le mois de janvier.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, à même le crédit voté pour le salaire de la Surintendante de l'Hôpital des Varioleux.

34.—(25428) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant de ratifier la démission du pompier Eddie Cooper, pour cause.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

35.—(22629) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, déclarant être opposé à la demande de pension de l'ex-Lieutenant de pompiers Horace Provost, qui a quitté le service le premier janvier 1912, ainsi qu'à toutes les autres demandes identiques qui pourront être faites.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

36.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, demandant de lui procurer une copie du Règlement des Bâtisses proposé.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport.

37.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 20 courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 20 février 1915, a.m.

MM. les Commissaires McDonald, Hébert, Côté, Ainey.
En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire McDonald est appelé à présider.

1.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$34,871.30, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumise une communication de la "Banque Provinciale du Canada", demandant à la Ville d'accepter un certificat de dépôt au lieu d'un chèque accepté des soumissionnaires pour les différents travaux municipaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Contrôleur et Auditeur s'il y a des objections à ce que la Ville se rende à cette demande.

32.—(24703) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that the Canadian Jewellers Ltd. be entrusted with the making of boxes for medals to members of the Police Corps who have distinguished themselves, at \$0.45 each.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved, subject to the approval of the City Comptroller and Auditor.

33.—(25411) Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting an account from Miss Claire LeCouffe, amounting to \$33.33, for the difference of her salary as nurse and her salary as Lady Superintendent of the Small Pox Hospital, for the month of January.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That payment of said account be authorized out of the appropriation voted for the salary of the Superintendent of the Small Pox Hospital.

34.—(25428) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that the dismissal for cause of fireman Eddie Cooper be ratified.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

35.—(22629) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, stating that he is opposed to the application for pension from ex-Fire Lieutenant Horace Provost, who withdrew from the service on the 1st January 1912, as well as to all similar requests which may be made.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

36.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, asking for a copy of the proposed Building By-laws.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect for a report.

37.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 20th instant, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 20th February 1915, a.m.

Present: Messrs. McDonald, Hébert, Côté and Ainey.
Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner McDonald was called to the Chair.

1.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$34,871.30, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted a communication from the Provincial Bank of Canada, asking the City to accept a certificate of deposit in lieu of an accepted cheque, from the tenderers for the different municipal works.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Sesolved: To ask the Comptroller and Auditor if he sees any objections to the granting of said request.